



Regionaljournal Steiermark



Raub geklärt – Haupttäter ausgeforscht

Graz, Innere Stadt: Ein Raub vom 17. Februar 2013 konnte nun von Beamten des Kriminalreferates Graz geklärt und der Haupttäter ausgeforscht werden.

Gegen 04:00 Uhr war ein 19-jähriger Grazer am Jakominiplatz vor dem Dorotheum unterwegs. Plötzlich wurde er von mehreren Personen angegriffen, von hinten festgehalten und zu Boden gerungen. Anschließend versetzten sie ihm Faustschläge und raubten ihm eine Packung Tabak. Durch den Vorfall wurde der 19-Jährige leicht verletzt. Nach umfangreichen Ermittlungen durch Beamte des Stadtpolizeikommandos Graz, Kriminalreferat - Fachbereich 1, konnte nun der Haupttäter, ein 18-jähriger Afghane, ausgeforscht werden. Derzeit ist der 18-Jährige in der Justizanstalt Wien Josefstadt inhaftiert. Weitere Ermittlungen betreffend der übrigen Täter werden geführt.

